
 
Der Vorsitzende stellte fest, aus der heutigen Diskussion ergäben sich bereits bestimmte 
Themen für die kommenden Sitzungen: 

- Nordbrücke 
- Individualverkehr (sobald das Gutachten vorliege) 

 
Stv. Esser schlug vor, die Wohnungs- und Flächenpolitik auf die nächste Tagesordnung zu 
setzen. 
 
Der Vorsitzende wies darauf hin, weitere Themenvorschläge sollten an die jeweiligen 
Verwaltungen gerichtet werden. Er dankte für die gute Diskussion und die zügige Sitzung und 
hoffte, dass sich die Zusammenkunft dieses Gremiums auch in Zukunft positiv für die Region 
auswirken werde. 


